

Herren Bezirksklasse Gr. Süd 3

TSG Sulzbach 1888 II : TV Gonzenheim 1894
Donnerstag, 09.03.2023, 20:15 Uhr

Zell bleibt gegen den TV Gonzenheim 1894 ungeschlagen

Große Begeisterung herrschte am Donnerstagabend beim Heimteam von der TSG Sulzbach 1888 II, als Alexander Zell sein Einzel gewinnen und damit den 9:5-Sieg gegen die Gäste des TV Gonzenheim 1894 sicherstellen konnte. Eine gute Leistung zeigte an diesem Tag Alexander Zell, der seine Einzel gewann und auch das Doppel siegreich gestaltete. In ihrem 15. Saisonspiel waren die Gäste vom TV Gonzenheim 1894 ersatzgeschwächt angetreten und taten sich vielleicht auch deshalb gegen die Gastgeber schwer. Das Spiel war nach insgesamt rund 2 Stunden beendet.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Bitter / Rothländer gewannen ihr Spiel gegen Jennings / Einemann überzeugend in drei Sätzen. Sivakumar / Wloch hatten gegen Dong / Mlakar hingegen bei ihrer Drei-Satz-Niederlage wenig zu bestellen. Da war final wirklich nichts zu holen. Probleme zu Beginn des Spiels mussten Zell / Schall zunächst überwinden, bevor ihr 3:1-Erfolg feststand. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:1 gegenüber. Beim 3:1-Sieg von Hendrik Bitter gegen Robert Jennings ging nur Satz 1 verloren. In toller Verfassung präsentierte sich Florian Rothländer im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Ya Ping Dong. Wenig später ging es beim Spielstand von 3:2 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Ausreichend spielerische Mittel hatte Shahithiyan Sivakumar indessen letztlich an der Hand, um Dario Mlakar zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Reiner Wloch konnte am Nachbarisch einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Michael Einemann beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an die Tische. Alexander Zell überzeugte im Match gegen Thomas Meiss, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Einen Zähler für das Team verpasste Alexander Schall bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Wilhelm Knopf. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TSG Sulzbach 1888 II und des TV Gonzenheim 1894. Hendrik Bitter versäumte es nachfolgend mit einem 2:11, 4:11, 11:7, 8:11 gegen Ya Ping Dong, einen Punkt für sein Team zu erringen. Florian Rothländer machte dagegen mit Robert Jennings bei seinem Sieg in drei Sätzen ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Rothländer nun bei 9:8, während Jennings bislang 3 Siege und 10 Niederlagen zu verzeichnen hat. Glücklicherweise über seinen Fünf-Satz-Sieg gegen Michael Einemann war wenig später der Gastgeber Shahithiyan Sivakumar. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 8:4. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Reiner Wloch eine 1:3-Niederlage gegen Dario Mlakar kassierte. Durch das Ergebnis in diesem Einzel liegen die Saison-Bilanzen nun bei 8:13 für Wloch und 10:13 für Mlakar seit Beginn der aktuellen Spielzeit. Einen Sieg holte Alexander Zell beim 11:3, 7:11, 11:5, 11:8 gegen Wilhelm Knopf. Durch den Ausgang dieses Einzels hat Knopf nun 3 Siege und 10 Niederlagen in seiner Bilanz für die aktuelle Saison stehen. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:5-Heimsieg somit sichergestellt.

Durch diesen Sieg hat die TSG Sulzbach 1888 II nun ein Punkteverhältnis von 16:12 auf dem Konto, während der TV Gonzenheim 1894 nach der Niederlage jetzt ein Punkteverhältnis von 9:21 als bisherige Saisonbilanz zu verbuchen hat. Die nächsten Mannschaftskämpfe bestreiten die beiden

Teams nun gegen den TuS Hornau IV (TSG Sulzbach 1888 II) bzw. gegen den TuS Hornau IV (TV Gonzenheim 1894).

Statistik:

TSG Sulzbach 1888 II

Doppel: Bitter / Rothländer 1:0, Sivakumar / Wloch 0:1, Zell / Schall 1:0

Einzel: H. Bitter 1:1, F. Rothländer 1:1, S. Sivakumar 2:0, R. Wloch 1:1, A. Zell 2:0, A. Schall 0:1

TV Gonzenheim 1894

Doppel: Dong / Mlakar 1:0, Jennings / Einemann 0:1, Knopf / Meiss 0:1

Einzel: Y. Dong 2:0, R. Jennings 0:2, M. Einemann 0:2, D. Mlakar 1:1, W. Knopf 1:1, T. Meiss 0:1